

1. Aus der Gemeinschaft der HFlaTr e.V.

Der Präsident hat das Wort

Liebe Kameraden!

Mein Grußwort soll kurz bleiben!

Vieles wird in diesen Monaten zur Lage unserer Truppengattung gesagt. Ich selbst habe auch mehrfach Stellung genommen.

Heute möchte ich mich bei Ihnen dafür bedanken, dass Sie mich für 3 weitere Jahre im Amt behalten wollen.

Wie Sie alle wissen, trägt der Präsident keine direkte Verantwortung und ist im Vorstand nicht stimmberechtigt. Das macht beide Seiten freier. Ich habe die Arbeit unseres Vorstandes gerne begleitet, ihm mit Rat zur Seite gestanden und die eine oder andere kleine Aufgabe übernommen. Unsere Zusammenarbeit war sehr kameradschaftlich. Ich danke dem Vorstand hierfür und dass er mich für eine weitere Amtszeit nominiert hat. Das spricht für gegenseitiges Vertrauen.

Ich wünsche Ihnen allen persönlich und jenseits der täglichen Ärgernisse um die Entwicklung bei unserer Heeresflugabwehrtruppe einen guten Jahresausklang mit schönen Festtagen und einen guten Wechsel ins Neue Jahr!

Ihr Udo Beitzel



Udo Beitzel

Foto: AusbZentr HFlaTr „HFlaS“

Udo Beitzel, Brigadegeneral a.D., ist im September 2000 aus dem aktiven Dienst ausgeschieden. In seiner letzten Verwendung war er seit 1994 Kommandeur der Heeresflugabwehrschule und General der Heeresflugabwehr. In der Mitgliederversammlung der Gemeinschaft der Heeresflugabwehrtruppe am 19. September 2010 wurde er zum Präsidenten wieder gewählt.

